
教育評議會  
就 立 法 會 教 育 事 務 委 員 會  

2 0 0 6 年 11 月 2 1 日 的 特 別 會 議  
 

討論〝幼兒教育資助〞提交書面文件： 
 
1. 反對教統局強政`厲´治，以撤回 20 億元之資助脅迫幼教界
接受偽學券制方案。 

 
2. 要求政府直接資助幼稚園，以改善幼稚園條件，提升幼兒
教育質素。 

 
3. 不滿政府以學券為名，實質以資助方案包攬操控幼兒教
育，扼殺獨立私營幼稚園發展的特色。 

 
4. 幼兒教育屬正規而必須的教育，幼師薪酬必須保障。政府
有責任制定合理薪級表，確保每所幼稚園絶大多數教師可

支取指定薪酬。 
 
5. 要求政府成立包含教育界、社會人士在內的委員會，探討
政府 20億元幼兒教育資助方案的運用。 

 
6. 假如政府最終於 2007年 9 月，實施幼兒教育「學券制」，
政府必須成立包含教育界、社會人士在內的専責委員會，

督導 20億元資助方案的施行，並以 3年為期，檢討方案的
成效。 
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